



MUNICIPALIDAD DE CASILLAS
Departamento de Santa Rosa, Guatemala, C.A.
TELEFONO: 7728-7400

39

Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional
(COMUSAN)

Libro número uno de actas de la COMUSAN, Municipalidad de Casillas, Santa Rosa.

Acta No. 09-2019 Reunidos en las instalaciones de la Dirección Municipal de la Mujer de Casillas Santa Rosa, siendo las catorce horas con veinte minutos del día miércoles 14 de agosto del año 2019, para realizar reunión ordinaria de la Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional y reunión de COCOAPEM, reunidas las siguientes personas: Carmelo Aguilar Sindico Primero; Gilberto Castillo Vega PDH Delegado Municipal; Jennifer Carolina González Morales y Kimberly Fabiola García DMM; Ana Lucia Duarte MSPAS; Víctor Domingo Hernández UGAM, Thania Nicolle Ovando de OMSAN; Jaime Misrraim Sánchez Villalta de MAGA; Thracy Marroquín Herrera MINEDUC; Petronilo Rodríguez y Eleazar Lemus Ruano de PNC; Ernesto Jiménez Gámez, Suceli Del Carmen Santos del Cid y Margarito Lopez Rivas de SESAN. **PRIMERO:** Kimberly García de DMM da la bienvenida a los presentes y les agradece su presencia para la realización de la reunión ordinaria. **SEGUNDO:** Toma la palabra la señorita Suceli Santos Monitor Municipal de SESAN, quien expone la agenda de trabajo siendo esta seguimiento al POA-COMUSAN así como a la Sala Situacional, actualización de Mapeo de Actores y la socialización de casos de menores detectados con desnutrición aguda. **TERCERO:** Continúa en el uso de la palabra la señorita Santos quien solicita a los presentes información sobre los pilares de la SAN sobre los cuales se basa la recolección de información de Sala Situacional a lo que el representante de MAGA Jaime Sánchez informa que durante 6 días consecutivos a la presente fecha no ha habido lluvias y que hasta el momento no se puede contabilizar perdidas de cultivos por la ausencia de lluvias, que el valor del pago de jornal es de cuarenta quetzales por día laborado. **CUARTO.** Suceli Santos informa de la importancia de la recopilación de información necesaria para actualizar el mapeo de actores puntualizando en que la principal razón para contar con esta actualización es tener el conocimiento de los principales actores que tienen presencia en el Municipio que dentro de sus funciones están realizar acciones que benefician la SAN de la población. Luego de la recopilación de la información los miembros de la COMUSAN dan dictamen favorable a la actualización del Mapeo de Actores.